

Joglo Jateng, 8 Oktober 2021

Tertarik MPP, Wabup Pidie Kunjungi Pemkab Batang

BATANG, Joglo Jateng - Wakil Bupati Pidie, Aceh, Fadhlullah TM Daud melakukan kunjungan ke Pemerintah Kabupaten Batang, Kamis (07/10). Kunjungan tersebut dilakukan untuk melihat sistem pelayanan publik di Kabupaten Batang, yang terintegrasi dalam Mal Pelayanan Publik (MPP).

Bupati Batang Wihaji menyambut langsung kunjungan dari Fadhlullah. Ia mengatakan, pihaknya bertukar gagasan mengenai sistem pelayanan publik yang diterapkan di Batang.

"Kami *sharing-sharing* soal Dinas Peran-

aman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) dan MPPnya," jelasnya.

Ia menambahkan, pengadaan MPP ini juga berdasarkan anjuran dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PAN-RB). Sehingga jika memang sesuai dengan kultur di Pidie tidak masalah untuk dijadikan percontohan.

"Kita *welcome* untuk Pak Wabup dan Pemkab Pidie untuk *study tour* di Pemkab Batang, khususnya untuk pelayanan publik. Jika memang sesuai silakan diterapkan karena masing-masing kabu-

paten punya kelebihan dan kekurangannya," terangnya.

Sementara itu, Wakil Bupati Pidie, Fadhlullah TM Daud menjelaskan, bahwa pihaknya melakukan kunjungan untuk melihat bagaimana mengurus sistem perizinan sehingga MPP bisa melayani 300 pelayanan publik dalam satu pintu. Ia mengaku, berminat untuk menerapkan apa yang dilakukan Pemkab Batang di daerahnya.

"Menarik, langkah yang sudah ditempuh Pemkab Batang. Dalam satu tempat tadi saya lihat 300 urusan bisa terpusat,

urusan Pajak, SIM bisa di situ. Nah kita kan harus belajar."

Ia menambahkan, tentunya dalam pelaksanaan nanti, pihaknya akan tetap menyesuaikan dengan kebutuhan dan kearifan lokal daerahnya. Yang jadi poin penting untuk ditiru adalah, bagaimana merancang sistem yang dapat memudahkan masyarakat.

"Nantinya kita tetap menghadirkan suasana lokal. Tapi intinya bagaimana saya lihat dalam sistem ini bisa memudahkan masyarakat. Karena tugas pemerintah kan itu," tuturnya. (cr1/all)